

## Éxito a nuestras socias y socios en el nuevo desafío de trabajar a distancia

Hoy comienza un nuevo desafío en la forma de trabajar para funcionarios y funcionarias de nuestra institución y nuestra Asociación ha contribuido en la materialización de esta iniciativa institucional, avanzando en el camino de la modernización, preocupándose principalmente de la conciliación familia trabajo, calidad de vida laboral y temas de higiene y seguridad.

Ésta nueva forma de trabajar comienza con un grupo de avanzada, conformado por:

- ✓ Solange Facusse Reitze.
- ✓ Jorge Vega Gálvez-Rivas
- ✓ Ángelica Monreal Urrutia.
- ✓ Germán Ibañez Iturriaga.
- ✓ Carla Montano Valenzuela.

El viernes recién pasado, se firmó el convenio de teletrabajo con cada uno de ellos, con la presencia de representantes del ISL, Servicio Civil y autoridades de nuestra Superintendencia.

Por último, agradecer al Sr. Superintendente por haber acogido las sugerencia y observaciones a la implementación del Teletrabajo, materia trabajada en conjunto con dirigentes de ANFUSUSESO y FENASUPER.

Reiterar el compromiso con nuestros funcionarios y funcionarias, reiterando que nuestra Asociación estará monitoreando el desarrollo de ésta nueva forma de trabajar.

